

# ごとう通信

第 227 号

令和元年 11 月 1 日

台風というのは風の問題だと思っ  
ていましたが、今期の台風は雨被害  
がひどいですね。新宿区で大きな被  
害は出ていないと思いますが、完全  
に雨に強い場所、弱い場所で明暗が  
分かれてしまいました。しかもキー  
は川でしたね。まあ、以前もあつた  
はいえ、多摩川の被害は意外でした。  
僕は新宿出身ではありませんが、神  
田川の氾濫の話はよく聞いていまし  
た。今回の大雨で大きな被害が出な  
かったのは長年にわたる治水事業の  
たまものだと思います。

とは言え、新宿だけ良ければいい  
という話ではありません。どんな自  
然災害が起こるかわかりませんが、

「いつか来る」という心がけを  
しておかなければなりませんね。  
さて、この秋は何と言つても  
ラグビー。試合を最初から最後



まで見たのはいつぐらいぶりで  
しよう。僕たちの世代は「スクールウ  
オーズ」で興奮し、少し上に大八木、  
平尾、少し下に早稲田の清宮、今泉、  
堀越、明治の吉田などが活躍してい  
てよく見ていました。実はそれ以来  
くらい見ていなかったのですが、  
ルールや試合展開などかなり変わっ  
ていました。それがとても良い。テレ  
ビ観戦だけですが、スピーディーで  
レフェリーや相手との関係もとても  
すがすがしい。いつからこんなス  
ポーツになっていた  
んだらう……と。

今回は日本の快進  
撃もあり、一気にブー

ムになりました。海外からは一時の  
ブームと思われていますが、実は昔  
からラグビーって人気スポーツでし  
たよね。大学の早慶、早明などは国立  
競技場がいっぱいになったし、釜石  
や神戸製鋼の活躍はみんな知ってい  
たし。その頃のファンが一気に戻っ  
てきたら…日本でのメジャースポー  
ツになりますね。実はニュージール  
ランドでラグビーの人気は低迷気味だ  
そうです。親が子供のけがを気にし  
てやらせないとか。ジャパンが黒い  
ジャージを負かす日が来るのかな？

## 歯の根の治療

外来に来ていただける方の中には  
歯の神経の治療をする方も多くおら  
れます。「いったい何をされてるんだ